



Somos Iglesia BARCARROTA

MARZO-1996

N.º 3

SACERDOTES



PARA SERVIR

DIA DEL SEMINARIO 1996

Por SAN JOSÉ: el DÍA del SEMINARIO

Hay fechas, que asociamos inmediatamente a las distintas campañas que la Iglesia presenta. Si en Febrero es ya tradicional la Campaña contra el Hambre, a la que dedicábamos nuestra anterior Hoja Parroquial; por San José nos llega otra entrañable y tradicional llamada: el día del SEMINARIO.

Y es que Dios-Padre puso bajo la custodia amorosa de José, "el hombre justo y bueno" -como dice el Evangelio- a su Hijo, para que unido a María criase y educase al Niño-Dios. José -con María- fue un gran educador, supo transmitir al Hijo de Dios el cariño, ayudarle a crecer en sabiduría, también tuvo que enseñarle a trabajar y a rezar, tendría que darle ejemplo de las mejores virtudes humanas, como la creatividad, el entusiasmo, la paciencia, la generosidad... Y es que Jesús, el Hijo de Dios nacido de María, por muy del cielo que viniera, tenía que aprender sus costumbres y sus modales, su trabajo y su arte, sus convicciones y sus ideales. Y es que el responsable de la casa y de la educación era él. Ciertamente, la vida y misión de José es admirable.

Y si Dios puso en manos de José los seres más queridos, es lógico que la Iglesia también se haya puesto bajo el patrocinio de San José teniéndolo como Patrón de la Iglesia y le haya encomendado una de sus instituciones más queridas: el SEMINARIO.

Todos sabemos que el Seminario es el lugar donde un grupo de adolescentes y jóvenes se preparan humana y cristianamente para ser SACERDOTES, es decir, para ser **servidores de la comunidad, identificándose con Jesucristo y hacerle presente sacramental y vivencialmente en nuestro mundo de hoy.**

Tres son los ministerios o servicios del sacerdote:
-(lo expresa perfectamente la portada de la Hoja)-

- **Ministerio de la Palabra:** El sacerdote anuncia, proclama y adapta la **Palabra de Dios** a la comunidad, que tiene encomendada, para que pueda ser guía y luz de sus vidas.
- **Ministerio de la Liturgia:** El sacerdote preside y celebra los **Sacramentos**, especialmente la **Eucaristía**, para que todos puedan acoger en sus vidas la gracia salvadora del Señor y, sobre todo, el encuentro íntimo-personal-comunitario con Él en la Eucaristía.
- **Ministerio de servicio:** El sacerdote está al servicio para el crecimiento en la fe y es vínculo de común-uniión de toda la comunidad con especial preocupación a los más débiles y necesitados humana y cristianamente.

Ésta es la misión encomendada por el Señor y su Iglesia a los sacerdotes. Es el Señor quien llama a seguirle, pero es necesario crear el ambiente propicio, para que el niño y el joven puedan escuchar la voz de Cristo-amigo invitándole a seguirle. Y todos -padres, profesores, catequistas, sacerdotes, amigos y amigas- tenemos la ineludible obligación de animar, alentar y ayudar a quienes muestren deseos de responder a la llamada, porque sin sacerdotes es imposible que exista auténtica comunidad cristiana.

Por San José llega el **DÍA del SEMINARIO**, que él nos ayude a ilusionar a nuestros niños y jóvenes, para que sintiendo la llamada del Señor den el paso adelante de seguirle como SACERDOTES de su Iglesia.



BALANCE ECONÓMICO PARROQUIAL del año 1.995

El pasado 8 de Febrero se reunió el Consejo Económico Parroquial para la presentación y aprobación de las Cuentas Parroquiales de 1.995, que en resumen son:

Ingresos del año	2.929.529 ptas.
Gastos del año	2.712.751 ptas.
TOTAL	216.778 ptas.

Este superávit del año se ha añadido al de años anteriores.

Las cuentas están expuestas detalladamente en el tablón de anuncios de la Parroquia de la Virgen.

VIVIR LA CUARESMA

Cuaresma es tiempo de preparación, de gozo, de cambio. El gozo de sabernos implicados en ese proceso de cambio al que Dios nos lanza, en la seguridad de que en la tierra está el Dios de la vida, el que es capaz de vencer la propia muerte.

CUESTIONARIO SOBRE LA REALIDAD PARROQUIAL

Se ha repartido y se está repartiendo un **cuestionario-encuesta**, para que quiénes lo deseen puedan dar su opinión sobre la situación actual de nuestra Parroquia. Una vez rellena, se puede entregar tanto en la Parroquia como a la persona, que nos la ha entregado. Teniendo presente que hay que entregarla antes del **16 de marzo**.

Este **cuestionario** servirá de base y de punto de partida para la **ASAMBLEA PARROQUIAL**, que celebraremos los próximos días 19-20 y 21 de Abril. Es éste el segundo paso de las Misiones, que celebrábamos el año pasado y que pretenden la renovación y la puesta al día de nuestra Parroquia. De nosotros y de nuestra participación depende que esto sea una realidad.

Actividades o reuniones del mes de MARZO

Día 7 de Marzo a las 7'30 de la tarde: **Escuela de Oración** en la Parroquia de la Virgen.

Día 7 de Marzo a las 8'15 de la tarde: Reunión del **Grupo de Liturgia**.

Día 11 de Marzo a las 4 - 6 y 8'30 de la tarde: Reunión con las **madres del Segundo Curso de preparación a la Primera Comunión**.

Día 12 de Marzo a las 4-6 y 8'30 de la tarde: Reunión con las **madres del Primer Curso de preparación a la Primera Comunión**.

Día 14 de Marzo a las 8'15 de la tarde: Reunión del grupo de **Visitadores de Enfermos**.

Día 21 de Marzo a las 6 y 8'15 de la tarde: Reunión de **Monitores de Asambleas Familiares Cristianas para preparar el tema**.

Día 21 de marzo a las 7'30 de la tarde: **Escuela de Oración** en la Parroquia de la Virgen.

Día 23 al 29 de Marzo a las 7'30 de la tarde: **SEPTENARIO a la VIRGEN de los DOLORES dentro de la EUCARISTÍA** en la Parroquia de la Virgen.

Día 28 de Marzo durante la tarde-noche: **Celebración de las ASAMBLEAS FAMILIARES CRISTIANAS**. Hagamos lo posible por participar en este encuentro de FE con los amigos y vecinos, sabiendo que el **SEÑOR** está en medio de vosotros.

Quien dejó de pertenecer a la casa porque quiso abandonarla, no logró alejarse del corazón del padre, por más lejos que marchara.